

Fecha Sección Página 07.10.2009 Ciudad 2

Réplica

DEFIENDE SU GESTIÓN

En mi derecho de réplica acudo ante usted para aclarar el trascendido aparecido el lunes en Circuito Interior.

Como Delegado en Tlalpan, reduje la mancha urbana en Suelo de Conservación, recuperando 14.7 hectáreas. La certificación se hizo a través de un estudio donde participaron PAOT, Corena y la misma Delegación Tlalpan.

Fui el único Jefe Delegacional de todo el DF que creó tinas de captación de agua pluvial para potabilizarla a sus habitantes.

Evité la contaminación del manto freático, dotando de biodigestores a los pobladores de áreas de roca volcánica o Ajusco Medio.

Inicié el encarpetado ecotécnico para reabsorción de agua al subsuelo.

Metí en la cárcel a taladores clandestinos de la zona de reserva.

Yo no palomeo programas delegacionales, la Comisión de Desarrollo e Infraestructura Urbana la integran diversos diputados y debe pasar por el Pleno de la Asamblea.

Guillermo Sánchez Torres

Diputado ante la Quinta Asamblea Legislativa del DF



Página 1 de 1 \$ 5552.06 Tam: 56 cm2 AGUTIERREZ